
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

柳川警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和４年４月２５日  午後 ４時３０分 から 

 令和４年４月２５日  午後 ５時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          柳川警察署 ３階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全

課長、地域課長、瀬高警部交番所長、刑事課長、

交通課長、警備課長、事務局 
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【会長挨拶（要旨）】 

 ○ 柳川警察署幹部・警察署協議会委員共に、新しい体制での協議会開催となった

が、皆様には日頃から市民の安全安心街づくりに御協力いただき、御礼申し上げ

る。 

 ○ 新年度も安全で安心して生活できる柳川・みやま両市の実現に向け、忌憚のな

い意見・要望を発言していただきたい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 ○ コロナ禍で協議会開催を延期した間、多数の署員が入れ替わったが、最近、地

に足を付けて警察署運営をしていると感じている。 

〇 警察署協議会委員も、新規委嘱者がいるので、署員と力を合わせて本協議会を

盛り上げていきたいと考えている。 

〇 本日は、会長から福岡県警察署協議会会長連絡会議の結果報告がある。 

警察署からは、激甚化する災害に備えるために「災害警備活動について」と題

して御説明する。 

 〇 先日、警察活動に関する意見・要望や今後警察署協議会で取り上げてほしい内

容についてアンケートを実施した。 

委員の貴重な御意見を、今後の協議会を通じて取り上げていく。 

その中で、本日は、通信指令業務について、御説明する。 

     

【報告事項等】  

 ○ 警察署協議会会長連絡会議結果報告（会長） 

１ 警務部長報告 

治安概況報告について 

福岡県警察運営指針、三大重点目標、重点目標について 

  ２ 暴力団対策部長報告 

    暴力団対策の推進状況と暴排条例の改正について 
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３ 各警察署協議会の活動報告 

   小倉北警察署、行橋警察署、小郡警察署 

 

○ 災害警備活動について（警備課長） 

１ 管内における災害危険性 

２ 平成２４年７月九州北部豪雨への対応 

３ 災害時における警察活動 

４ 災害対処能力の向上～災害への備え～ 

○ 一般人から警察に指令が届くまで（地域課長） 

 １ １１０番通報の仕組み 

 ２ 警察署設置のモニターについて 

 ３ 現場警察官の指令受理状況 

 ４ 福岡県下及び柳川警察署における１１０番受理状況 

 ５ 実演による１１０受理から現場処理に至る流れの解説 

 

【質疑・意見・要望】 

○ 委員から、 

① 管轄外の１１０番指令を受理することはあるのか。 

② 隣接県で発生した事件等について、福岡県警察が１１０番指令を受 

理することがあるのか。 

③ 福岡県内の事件等で、目撃者等が福岡県外から通報した場合はどう 

なるのか。 

旨の質疑があり、地域課長が、 

    ① 署境であれば、お互いの警察署に指令があり、事件等を処理するこ

とがある。 

    ② 予めなされている協定の範囲で、事件等に対応をすることがある。 

    ③ 福岡県内の事案に関して県外から１１０番通報された場合、通報場

所を管轄する都道府県警察の通信指令室が受理することとなる。 

その上で、福岡県警察の通信指令室に引き継がれる。 

  旨回答した。 

〇 委員から、 

① 防犯カメラは、柳川市ではどのような場所に設置しているのか。 

② 設置に際し、補助等はあるのか。 

旨の質疑があり、別の委員が、 

    ① 西鉄沿線の駅周辺や小学校・中学校等に設置している。 

    ② 柳川市では今年から防犯カメラの補助金制度を設け、行政区から 

申請があれば、カメラ代、設置費等の補助が可能となる。 

  旨回答した。 

〇 委員から、「防犯カメラは事件解決に有効か」旨の質疑があり、署長が、 

    ① 防犯カメラを端緒に、事件解決に導いたことが多々ある。 

    ② 平成２０年ころから防犯カメラの普及率が上がり、それに連動して 

事件の検挙率も上がってきている。 

  旨回答した。 
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【総括】 

会長から「市役所からも警察署協議会委員として参加しているので、協力し

て柳川・みやま安全・安心街づくりに取り組んでいきたい。」旨の総括があり、

会議を終了した。 

 

【閉会】 

  以上で、第１回柳川警察署協議会を閉会する。 


